

# *Cuba et l'Union Européenne tiennent leur quatrième série de négociations*

---



Bruxelles, 17 juin (RHC).- La quatrième série de négociations de l'Accord Politique et de Coopération entre Cuba et l'Union Européenne s'est tenue à Bruxelles, la capitale de la Belgique.

Les deux commissions étaient conduites par le Directeur Exécutif pour les Amériques du Service Européen d'Action Extérieure, Christian Leffler et par le vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Abelardo Moreno.

Au cours de cette série, qui a eu lieu quelques jours après la tenue du second Sommet entre la Celac, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et l'Union Européenne, l'on a terminé la négociation de la partie de l'accord correspondant au commerce et des progrès importants ont été faits dans les relations.

Les équipes ont décidé de se réunir de nouveau en septembre prochain à La Havane dans le but de tenir la cinquième série de négociations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59454-cuba-et-lunion-europeenne-tiennent-leur-quatrieme-serie-de-negociations>



**Radio Habana Cuba**